

## **Rapport d'activités 2007-2008**

Cette année ont eu lieu 6 réunions, dont 2 interprofessionnelles (communes aux psychologues et psychomotriciens).

Chacune de ces rencontres, a réuni entre orthophonistes salariées et libérales.

Nous avons invité deux conférencières :

Madame le Pr. Gras-Vincendon nous a présenté les approches cognitives dans l'autisme.

Jessica.Allouane, orthophoniste à l'IME Arc-en-ciel de Sélestat est intervenu sur le syndrome de Rett, et nous a exposé une étude de cas.

Nous poursuivons notre réflexion sur les communications augmentées et alternatives.

Les deux réunions inter professionnelles avec les psychologues et les psychomotriciens ont eu pour thèmes : l'imitation (janvier 2008) et la collaboration au sein des équipes (avril 2008).

La formation proposée aux orthophonistes en octobre 2007 avec le concours de la fondation orange et en partenariat avec l'ANCRA a rassemblé 40 orthophonistes de la région.

Le réseau Internet fonctionne et reste le meilleur moyen de communiquer, d'échanger des documents puisque nous ne disposons d'aucun moyen financier à ce jour.